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Rodovias do Tietê vai assumir 
conservação de estradas vicinais
Lençóis Paulista é o primeiro município da região a realizar convênio; projeto que autoriza ação foi aprovado pelos vereadores na sessão de ontem

A Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista aprovou por unanimi
dade e em regime de urgência, na 
sessão de ontem, projeto de lei do 
Executivo que realiza um convênio 
com a concessionária Rodovias do 
Tietê para a manutenção de sete 
estradas vicinais do município. De

acordo com o diretor de Obras de 
Lençóis Paulista, Antonio da Silvei
ra Correia, o serviço faz parte das 
obrigações assumidas pela empresa 
durante o processo de concessão da 
rodovia Marechal Rondon (SP-300). 
“O edital de concessão estabeleceu 
que as empresas vencedoras deve-

riam cuidar da manutenção das 
vicinais que cortavam as rodovias 
concedidas. É uma forma de dar 
uma contrapartida à população 
pela cobrança de pedágio", decla
rou o diretor. Constam do projeto 
de convênio as seguintes vicinais: 
LEP-119, LEP-374, LEP-363, LEP-

30, LEP-347, LEP-148, LEP-321 e 
LEP-357. A concessionária ficará 
responsável pela manutenção em 
caso de eventuais buracos, pintu
ra e sinalização da pista. Silveira 
ressaltou que Lençóis Paulista é o 
primeiro município da região a con
seguir o benefício. "Recentemente

nós estivemos em Salto (cidade sede 
da concessionária) e reivindicamos 
esse direito que está estabelecido 
na concessão e agora conseguimos 
realizar esse convênio, o que alivia 
nossa folha de gastos com manuten
ção", finalizou o diretor. O valor que 
será investido não foi divulgado.

LENÇÓIS PAULISTA

Jardim declara apoio a Bel e Marise
AGUDOS

Everton Octaviani faz dois comícios
MACATUBA

Monti defende candidatura de Tarcisio

DE PESO - Comício no Julio Ferrari foi realizado na noite de sábado ÚNICO- Sem adversário, Everton quer ter uma votação expressiva JOVEM - Tarcisio e Sargente recebem apoio do deputado Miltinho

O deputado federal Arnaldo Jardim (PPS) participou de co
mício da coligação "Lençóis levada a Sério", da atual prefeita 
e candidata a reeleição Bel Lorenzetti (PSDB) e José Antonio 
Marise, de vice, no Júlio Ferrari, na noite de sábado. Arnaldo 
Jardim falou da parceria realizada entre ele e a administração 
nos últimos 12 anos e destacou recursos encaminhados para 
a execução de muros de arrimo no bairro, um problema que 
ainda necessita de uma solução definitiva. ^ 4̂

O atual prefeito e candidato a reeleição, Everton Octaviani 
(PMDB), realizou dois comícios neste final de semana em Agu
dos, no Jardim Cruzeiro (sábado) e na Vila Vienense (domingo). 
Candidato único à prefeitura, defende uma votação expressiva 
-  para facilitar o acesso a programas estaduais e federais -  e 
também a continuidade e ampliação dos programas desenvol
vidos pelo município. "Uma votação expressiva vai ajudar a 
cidade na hora que formos pleitear recursos", defendeu.

O deputado federal Milton Monti (PR) participou no do
mingo 23 de comício da coligação "Compromisso com o futuro 
de Macatuba", no Jardim Bocaiúva. O deputado defendeu mais 
investimentos na saúde e habitação e rejeitou a ideia de que 
o candidato Tarcisio Abel seja muito novo para ser prefeito. 
"Estão falando que você é inexperiente, é muito jovem. Perto 
da idade que eu fui prefeito em São Manuel -  e eu fui prefeito 
com 21 anos -  você já está velho demais. ^ 4̂

LEGISLATIVO

Juruna tira da pauta
concessão de área ®
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Garota de 13 anos é 
pega com cocaína ®
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quer caminhões 
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TEATRO
Será realizada amanhã, às i9h30, no Clube Esportivo 
Marimbondo, mais uma edição do Mosaico Teatral.
O evento é uma parceria do SESCOOP com as 
cooperativas de Lençóis Paulista e tem o apoio da 
Diretoria de Cultura. A entrada é um litro de leite.

FRASE
"Ano passado recebemos 1.420 pessoas. 
Esperamos que esse número seja superado", 
Claudio Francisco Laurente, coordenador 
pedagógico do Senai Lençóis Paulista, sobre o 
Mundo Senai, quinta, sexta e sábado

Estágio
Alunos da ou 2̂  série do Ensino 

Médio da rede estadual podem se ins
crever no programa de estágio Acessa 
Escola até 1° de outubro, às i8h. Além 
de capacitação na área de informática, 
são oferecidos aos monitores bolsa- 
-auxílio no valor de R$ 340 mensais e 
vale-transporte. Os interessados em 
participar do processo de credencia
mento para estágio nas salas de infor
mática do programa devem acessar o 
site da Fundap (http://estagios.fundap. 
sp.gov.br). Para participar o candidato 
deve possuir CPF próprio e ter 16 anos 
completos. Na Diretoria de Ensino de 
Bauru, o qual pertence Lençóis Paulis
ta e Agudos, são oferecidas 55 vagas 
para o estágio. Na Diretoria de Jaú, 
onde a cidade de Macatuba faz parte, 
são 36 vagas em aberto.

Controle de pragas
Devido às chuvas da semana pas

sada, o SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos de Lençóis Paulista) di
vulgou novo calendário para aplicação 
do controle de pragas. Hoje o controle 
será feito nos bairros Santa Terezinha I 
e II, Jardim Príncipe, Jardim Maria Luiza 
I e II. Amanhã, os funcionários do SAAE 
passam pelos bairros Vila Cachoeirinha 
e Jardim Monte Azul. Quinta-feira, o 
controle será no Residencial Açaí I e 
II, Jardim Maria Luiza III, Jardim Europa, 
Residencial Athenas, Jardim Sant'ana, 
Jardim Caju I e II e Ibaté. Na sexta-feira, 
o controle será nos bairros Jardim Ita- 
maraty, Jardim Lago da Prata, Facilpa, 
Núcleo Habitacional Bela Vista e Jar
dim Village. O SAAE recomenda que os 
moradores mantenham os ralos, vasos 
sanitários, pias e saídas de água da 
máquina de lavar tampados, evitando 
baratas. Em caso de odor incômodo a 
recomendação é manter portas e jane
las abertas.

Leilão
A Justiça do Trabalho realiza hoje 

e amanhã dois leilões de bens penho- 
rados de empresas que respondem a 
processos trabalhistas. Na lista dos lei
loeiros, o terreno e o parque industrial 
da Destilaria Corvo Branco e um barra
cão localizado na rua Europa, no Distri
to Industrial. Veículos, equipamentos e 
eletroeletrônicos também vão a leilão. 
Se levados a bom cabo, a arrecadação 
dos pregões deve ser suficiente para 
pagar dívidas de quase 200 pessoas. 
Os leilões começam às i3h no Fórum 
do Trabalho.

Areiópolis
A Força Tática da Polícia Militar de 

Botucatu prendeu um homem em fla
grante por tráfico de entorpecentes 
na Praça Antônio Cunha Bueno, região 
central de Areiópolis, na madrugada de 
domingo 23. Durante patrulhamento 
pelo local, policiais avistaram um rapaz 
em atitude suspeita. D.L.F, de 26 anos, 
foi abordado e durante revista foram 
encontradas nove porções de cocaína. 
Ao seu lado sob as folhagens, havia 
mais 25 pedras de crack, um rádio de 
comunicação e um aparelho celular. 
Na casa do acusado os policiais encon
traram vários objetos e R$ 356,00 em 
dinheiro. D. foi preso em flagrante por 
tráfico de entorpecente, e encaminha
do à Cadeia de Botucatu.

NOVO SEMÁFORO - O Demutran (Departamento Municipal de Trânsito) instalou 
um novo semáforo no cruzamento das ruas Geraldo Pereira de Barros e Joaquim 
Anselmo Martins. O aparelho, que começou a ser colocado no domingo, deve co
meçar funcionar a partir de amanhã e auxiliará no controle do trânsito no local.

s i r /

LACRAÇÃO- Começou ontem e não tem data para terminar, o processo de ge
ração de mídia, carga e lacração das urnas para as eleições de Lençóis Paulista 
e Borebi. Ao todo, o procedimento será realizado em 143 urnas nas duas cidades.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@ jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.
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Senadora pro
põe caminhões 
sem impostos 
para autônomos

Projeto facilita compra de caminhões por mo
toristas autônomos. A Comissão de Serviços de 
Infraestrutura do Senado aprovou projeto da se 
nadora Kátia Abreu, do PSD de Tocantins, que 
prevê alíquota zero de impostos como PIS, CO- 
FINS e IPI para aquisição de caminhões por mo
toristas autônomos.

Os taxistas já são beneficiados com lei sem e
lhante para aquisição de seus veículos. Dados da 
ANTT, Agência Nacional dos Transportes Terres
tres, apontam que existem mais de dois milhões 
de veículos de carga em circulação em todo o 
país. E cerca de 50% desta frota tem mais de 
i 8  anos de uso e pertencem a transportadores 
autônomos.

Kátia Abreu acredita que a 
aprovação desta proposta 
vai melhorar as condições 
de trabalho e contribuir 
para a segurança nas es
tradas. A senadora ainda 
alerta que a renovação 
da frota vai fazer 0 custo 
dos fretes cair e baratear 
0 preço dos alimentos. O 
projeto ainda será analisa
do pela Comissão de 
Assuntos Econômi
cos.

Cerca de 155 mil vagas de emprego 
temporário devem ser abertas no Brasil 
por causa das festas de fim de ano. Essa 
é a estimativa Associação Brasileira das 
Empresas de Serviços Terceirizáveis e 
de Trabalho Temporário, a Asserttem.

O número é 5,5% maior que o registra
do no ano passado. A maior parte da 
demanda vem do comércio: este ano, o 
setor deve ser responsável por 75% por 
cento das oportunidades de fim de ano. 
E o trabalho temporário deve virar em
prego efetivo para 15% dos contratados.

Levantamento divulgado pelo Procon de 
São Paulo revela: as queixas contra sites 
de compras coletivas cresceram 400% 
no primeiro semestre deste ano, na 
comparação com o mesmo período de 
2011. O Procon aplicou ainda mais de R$ 
250 mil em multas a empresas do setor.

///////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Opinião C
FRASE
• “O tom da nossa campanha não é de crítica. 
Estão dizendo muitos boatos. Mas esse não é o 
tom da nossa campanha",
Tarcísio A bel, candidato a p re fe ito  de M acatuba

PARA PENSAR
• “ Há três métodos para ganhar sabedoria: primeiro, por 
reflexão, que é o mais nobre; segundo, por imitação, que é o 
mais fácil; e terceiro, por experiência, que é o mais amargo",

Confúcio

/////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Puxando a fila
No final da tarde de ontem, 

em sessão Legislativa, os ve
readores de Lençóis Paulista 

aprovaram um convênio firmado 
entre o poder público municipal e a 
empresa Rodovias do Tietê, conces
sionária que ficou responsável pelo 
rodovia Marechal Rondon (SP-300) 
no trecho que corta três das cinco ci
dades no raio de circulação do jornal 
O ECO: Lençóis Paulista, Agudos e 
Areiópolis. O convênio faz cumprir a 
obrigatoriedade da empresa que ex
plora comercialmente a privatização 
da rodovia de assumir a manutenção 
de uma série de estradas municipais 
-  as famosas vicinais -  que cortam 

os municípios.
Mérito para as lideranças polí

ticas lençoenses que foram atrás 
do contrato e fizeram valer o di
reito da cidade de contar com 
esse benefício. Por mais que a 
concessão obrigue a empresa 
vencedora da licitação a prestar 

o serviço, simplesmente esperar 
que ela preste o serviço poderia 

causar um atraso significativo,

colocando em cheque as benfeitorias 
aos municípios.

O resultado desse movimento 
da comitiva lençoense por apresar 
o cumprimento desta cláusula fez 
com que Lençóis figurasse entre as 
primeiras cidades a ter a manuten
ção de suas vicinais assumida pela 
Rodovias do Tietê. São sete estradas 
municipais que, a partir do momento 
em que o convênio entrar em vigor, 
saem da conta da prefeitura, tanto 
em necessidades de investimentos 
quanto na demanda por mão de obra.

Com isso, espera-se que a conces
são da Marechal Rondon (que gerou 
a abertura de praças de pedágios fe
chadas e a construção de novas pra
ças) que tanto onerou as viagens das 
comunidades da região, comece a ge
rar benefício para essas populações. 
Sem a demanda por investimento 
em manutenção e melhorias de es
tradas vicinais, os municípios podem 
concentrar seus recursos políticos e 
financeiros em outras obras, que vi
rão para incrementar a qualidade dos 
serviços prestados à comunidade.

///////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Os mistérios de uma marcao
D

<

Cristiano Guirado
é jornalista
www.blogdoguirado.wordpress.com

Coca-Cola, Apple, Vivo, Santan- 
der, Nike e Shell. Uma empresa 
alimentícia, uma de tecnologia 

de informação, uma de telecomuni
cações, uma instituição financeira, 
uma marca de material esportivo e 
uma empresa de geração de com
bustíveis. Dou uma balinha para 
quem descobrir o que essas empre
sas, que oferecem produtos e servi
ços tão diferentes umas das outras, 
tem em comum, além do simples fato 
de serem multinacionais.

Acertou aquele que respondeu "o 
trabalho de promoção da marca". O 
capitalismo fora das capitais e dos 
grandes centros econômicos segue 
um funcionamento peculiar. E nes
ta característica própria do sistema 
que rege as relações financeiras da 
sociedade, existe um grande sofri
mento em comum dos empresários 
e dos comunicadores.

Os empresários sofrem porque 
não conseguem desenvolver, plena
mente, todas as potencialidades de 
sua marca, conseguindo como resul
tado disto, o aumento nas vendas. Os 
comunicadores sofrem porque não 
conseguem desenvolver, plenamen
te, todas as potencialidades da mar
ca do cliente, apresentando a este os 
resultados concretos do investimento 
feito em comunicação.

É estranho que duas frentes eco
nômicas, aparentemente com os 
mesmos interesses, não consigam se 
entrosar? De fato é. Mas é perfeita- 
mente explicável. Posso falar sobre 
as peculiaridades do interior paulista, 
que é contexto onde estou inserido. 
Mas tenho certeza mais do que abso
luta que vários comunicadores de ou
tros sertões brasileiros, seja no Norte, 
no Sul e no Nordeste, têm observa
ções parecidas a serem feitas sobre as 
peculiaridades de cada contexto.

As relações econômicas do interior 
são marcadas pelo conservadorismo, 
herança da influência da estrutura 
patriarcal das famílias européias que 
imigraram para o Brasil e que, por 
conta da demanda por mão de obra 
na lavoura, acabaram por se instalar 
fora dos grandes centros urbanos. 
E -  as que não faliram, é claro -  por 
ali prosperaram e deram origem à es-

trutura econômica que sustenta a en
grenagem social das comunidades na 
aurora do século 21. Em Lençóis Pau
lista é assim, em Agudos é assim, em 
Macatuba é assim. E assim funciona 
também em muitas das cidades fora 
do raio de circulação do jornal O ECO.

Tecido o pano de fundo históri
co, é importante jogar no conserva
dorismo a culpa pela falta de visão 
da importância da comunicação na 
"vida" de uma marca. Muitos empre
sários colocam o valor da sua marca 
em segundo plano e priorizam o va
lor de sua mercadoria. Nessa ótica, a 
comunicação se resume ao "vitrinis- 
mo". Ou seja, se o sujeito anuncia no 
jornal, revista, rádio, TV, outdoor, etc, 
um determinado produto ou servi
ço, e o que foi anunciado foi, de fato 
vendido, a propaganda deu certo. Do 
contrário, deu errado.

Não é insânia alguma afirmar que 
uma fatia significativa da indústria e 
comércio das cinco cidades no raio de 
circulação do jornal O ECO em algum 
momento já investiu em comunicação 
e não tirou desse investimento, re
sultados que o justificassem. Cenário 
que levou esses empresários a obser
varem e deduzirem que gastos com 
comunicação no interior não é tão ne
cessário, ou que é melhor colocar um 
carro de som gritando uma promoção 
nos ouvidos do cliente do que tentar 
ganhar a sua confiança.

O que tudo isso tem a ver com as 
marcas citadas no primeiro parágra
fo? Coca-Cola, Apple, Vivo, Santan- 
der, Nike e Shell. Elas estão entre as 
que mais investem em propaganda 
no mundo, e também estão entre 
as que mais vendem. Perguntas que 
devem respondidas. Elas precisam 
anunciar seus produtos? É natural 
que o consumidor pense, natural
mente, em tomar um refrigerante 
cola, comprar um tablet ou uma chu- 
teira de outras marcas?

E sendo tão poderosas e destoadas 
da concorrência na preferência popu
lar, por que elas ainda investem em 
propaganda? E, por último, pense em 
mais uma resposta: quem compra um 
produto, compra o produto ou concei
to nele contido?

Ficou em dúvida? Sinal mais do 
que claro que, independentemente 
do tamanho de seu empreendimen
to, você precisa de um profissional 
da comunicação.

"Minha bandeira foi o combate à 
dependência química", diz Carlos Pacola

O vereador Carlos Pacola (PV), que busca a reeleição para a Câmara de 
Vereadores de Lençóis Paulista, afirmou que fez do combate a dependência 
química a bandeira de seu mandato como vereador. "Acho que esse é um pro
blema grave e que afeta muitas famílias, por isso, sempre procurei trabalhar 
para amenizar este problema", declarou. O vereador elencou como uma das 
ações práticas para resolver o problema a obtenção de recurso para a constru
ção de um CapsAD (Centro de Atendimento Psicossocial Álcool e Drogas), que 
será erguido atrás do Hospital Dia.

BANDEIRA
Vereador Carlos Pacola fala 

sobre ações práticas para ame
nizar problema de dependência 
química no município

Combate
Segundo o vereador, o recurso 

foi obtido depois de muitas conver
sas e pedidos ao deputado estadual, 
José Bittencourt (PSD). "O CapsAD 
vai dar uma ajuda muito grande 
para que os dependentes químicos 
consigam se livrar desse mal", de
clarou o vereador.

Tentativa
Sobre a campanha, Pacola afir

mou que está sendo muito bem re
cebido pela população. Ele afirmou 
que a população esta sabendo di
ferenciar as pessoas que estavam 
envolvidas nas denúncias de irregu
laridades no Poder Legislativo. "As 
pessoas estão conscientes. Elas sa
bem que nós propusemos uma CEI, 
que não foi aceita e que depois o 
Ministério Público iniciou sua inves
tigação", declarou Pacola.

Perfil
O vereador afirmou que não mu

dou seu jeito de ser depois de ser 
eleito vereador. "Algumas pessoas di
zem que eu não fico cumprimentando 
todo mundo pelas ruas, mas eu não 
mudei meu jeito de ser. Não sou de 
ficar dando tapinhas nas costas. Acho

que o vereador tem que trabalhar 
para a população", resumiu.

Câmara
A sessão da Câmara de Vereadores 

de ontem teve menos de uma hora de 
duração. Começou às i6h e terminou 
antes que o relógio da Igreja Nossa 
Senhora da Piedade badalasse às i/h .

Não gostou...
A chegada de um projeto em re

gime de urgência da Prefeitura de 
Lençóis Paulista causou certo descon
tentamento de alguns vereadores. O 
projeto tratava de um convênio entre 
a prefeitura e a concessionárias Rodo
vias do Tietê. O vereador Claudemir 
da Rocha Mio (PR), o Tupã, lembrou 
que o projeto era de interesse público 
e ele foi aprovado por unanimidade.

...mas engoliu
Outro momento que chamou a 

atenção -  e gerou certa discussão en
tre os vereadores -  foi o adiamento 
de dois projetos de concessão de área 
no Distrito Empresarial. O presidente 
Ailton Rodrigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna, disse que iria retirar os proje
tos "devido a um acordo entre os ve 
readores antes da sessão".

Eleitoral
Tupã reagiu e disse que não tinha sido consultado sobre acordo nenhum. 

"Eu não participei de acordo nenhum, não fui consultado. Eu acho que a 
eleição não é motivop a r^adiarprojetosaqui na casa", declarou. O vereador 
estava se referindo ao motivo alegado pelo presidente para o adiamento: 
o período eleitoral. "Vamos votar esse projeto apenas depois das eleições", 
argumentou Juruna.
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O Aquarius Strap é mais um 
relógio de pulso que segue a 
tendência de smart watch, com 
funcionalidades que vão além 
das horas. Ele toca música, 
vídeos dentre outras funções.

Apple anuncia venda de mais 
de 5 milhões de iPhone 5

J FILAS -  Em NY, a fila começou quase 
uma semana antes do início das vendas

A Apple anunciou nesta segunda-feira 
a venda de mais de 5 milhões de seu novo 
smartphone iPhone 5, lançado na sexta-feira 
em nove países, acrescentando que a deman
da deve ultrapassar os estoques iniciais. "A 
demanda pelo iPhone 5 é incrível", comentou 
o diretor executivo do grupo, Tim Cook, em 
um comunicado. "Nós esgotamos nosso esto
que inicial, mas as lojas vão receber o produ
to normalmente e os consumidores poderão 
continuar a encomendá-los on-line", acres
centou. Além disso, a Apple está recrutando 
- e contratando - pessoas com experiência de 
trabalho no Google Maps para desenvolver 
sua nova aplicação de mapas, que vem rece
bendo muitas críticas desde 0 lançamento. O 
navegador próprio foi uma das novidades do 

lançamento oficial do aparelho e também 
do iOS 6, sistema operação do aparelho.

Rápidas
O Irã bloqueou nesta segunda-feira 0 

acesso ao Gmail, 0 serviço de e-mail gratuito 
e relativamente seguro do Google, e limitou 0 
acesso ao site de buscas, dentro do projeto de 

^  colocação em funcionamento de uma intranet 
nacional distinta da rede mundial.

I  "A pedido do povo, o Google e o Gmail 
^  serão filtrados em todo o país. Ficarão blo- 
^  queados até nova ordem", anunciaram as au- 
I  toridades em uma SMS, citando Adbolsamad 
^  Joramabadi, conselheiro da procuradoria-geral 
^  e secretário de um órgão encarregado de de
I  tectar conteúdos ilegais na internet.

TERCA • QUINTA • SABAQO3269-3311
TERÇA-FEIRA, 25/09 NASCER  E PÔR-DO-SOL: < f6 h 0 2  < $18h13 

f 2 8 ° ^  ^  25mm

4 1 8 ° ^  80^̂ ”

... mR 84%MR 53%
manhã tarde noite

Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer 
hora.

A g u d o s

Conselho Tutelar......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

A re ió p o lis

Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

S A M U

192
B o re b i

Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi ...........3267-8

M a c a tu b a

Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa............... 3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba.....3298-9

P e d e rn e ira s

Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa .................3283-8
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política PALESTRA
O Circuito Sebrae promove hoje, às 19h30, a palestra Comércio Varejista: 
loja organizada vende mais. O evento será realizado pelo Escritório 
Regional do Sebrae-SP em Bauru no Espaço Cultural (rua Pedro Natálio 
Lorenzetti, 286, Centro) e é totalmente gratuito. As inscrições para a 
palestra são gratuitas e limitadas e podem ser feitas no PAE.

ELEIÇÕES 2012

Arnaldo Jardim declara apoio 
a Bel e Marise em comício
Deputado federal participou de comício no Júlio Ferrari e lembrou de recursos para muros de arrimo

Vitor Godinho

O  deputado federal, Arnaldo 
Jardim (PPS), participou 
de comício da coligação 

"Lençóis levada a Sério", da 
atual prefeita e candidata a re
eleição Bel Lorenzetti (PSDB) e 
José Antonio Marise, de vice. Ar
naldo Jardim falou da parceria 
realizada entre ele e a adminis
tração nos últimos 12 anos. Ele 
destacou como fruto desta par
ceria os recursos encaminhados 
pelo deputado para a execução 
de muros de arrimo no bairro, 
um problema que ainda necessi
ta de uma solução definitiva.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, o deputado, além de de
clarar seu apoio à dupla tuca- 
na, ressaltou a importância dos 
eleitores escolherem candidatos 
Ficha Limpa.

"Estamos participando des
se momento eleitoral e é obvio, 
pelo meu histórico político e 
de vida, que eu estou engaja
do na campanha da prefeita 
Bel, apoiando a sua recondu
ção. Mas eu me permito ir um 
pouco além, esta é a primeira 
eleição depois que o dispositi
vo da Ficha Limpa foi aprovado 
pelo Congresso e é lógico que 
não teremos um processo per
feito, mas eu quero ressaltar 
esse avanço extraordinário, de 
pessoas com processos ante
riores terem sido impedidas de 
participar da eleição e também 
o fato da lei ter inibido muita 
gente a participar do processo

eleitoral", declarou.
Durante seu discurso no pa

lanque montado próximo a es
cola municipal Maria Zélia Ca
margo Prandini -  que tinha uma 
faixa bem na entrada com a nota 
acima de seis pontos alcançada 
no Ideb -  o deputado lembrou 
de recursos encaminhados por 
ele para obras na cidade.

"Essa parceria com Lençóis 
Paulista, com a Bel e o Marise, 
resultou em diversos recursos 
para a cidade. Nesse bairro 
mesmo encaminhamos dinhei
ro para realizar obras de muro 
de arrimo, tão importantes para 
os moradores. Para melhorar as 
condições do distrito empresa
rial encaminhei recursos para 
obras de infraestrutura", dis
cursou Arnaldo Jardim.

Marise reconheceu o traba
lho do deputado e ressaltou que

muito foi feito pelo Maestro Júlio 
Ferrari. "Vocês sabem o quanto 
foi feito pelo Júlio Ferrari. Vocês 
sabem o quanto foi feito, o quan
to foi realizado por este bairro. 
E nessa história de 12 anos nós 
tivemos pessoas extraordinárias 
a nosso lado. Uma delas foi o 
deputado Arnaldo Jardim", dis
se durante o comício.

"O lugar escolhido para nos
so comício foi acertado. Porque 
nós estamos entre uma escola e 
uma creche. Tendo logo ali, o 
Centro Comunitário Mário Co
vas, mais a frente nossa Estraté
gia Saúde da Família", declarou 
a prefeita Bel Lorenzetti.

Bel também citou a questão 
dos muros de arrimo como um 
desafio para os próximos quatro 
anos da administração. "Nós 
fizemos obras importantes, mas 
os sonhos continuam. Se hoje

FRASE

"Se hoje nós 
festejamos as casas 
que tem muro de 
arrimo, nós vamos 
continuar lutando 
e haveremos de 
conseguir muros de 
arrimo para as casas 
que ainda não tem." 
prefeita e candidata 
à reele ição Bel 
Lorenzetti

nós festejamos as casas que tem 
muro de arrimo, nós vamos 
continuar lutando e haveremos 
de conseguir muros de arrimo 
para as casas que ainda não tem 
e tenho certeza que o deputado 
vai ajudar em mais esta emprei
tada", finalizou a candidata.

EDITAL DE CASAMENTO MACATUBA
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4209 

PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca 
de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // ELTON WILLIAN DA SIL
VA e MAYARA CRISTINA LEDA DE 
SOUZA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
30/05/1987, tecnico em quimica, solteiro, 
domiciliado na Rua Equador, n° 374, Santa 
Rita, Macatuba/SP, filho de LUIZ CAR
LOS DA SILVA e CLAUDETE DE FA- 
TIMA BORGES DA SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
29/06/1991, do lar, solteira, domiciliada na 
Equador, n° 374, Santa Rita, Macatuba/SP, 
filha de ORLANDO JOSÉ DE SOUZA e 
SILMARA APARECIDA LEDA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 24 de setembro de 2012. 
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4207 PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES,

OFICIAL do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca 
de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // TIAGO MAZIERO FASCINA e DAIANA JULIANA PRADO //.Ele, natural de Jaú/SP, nascido aos 
20/10/1982, vendedor, solteiro, domiciliado 
na Av. Cel. Virgilio Rocha, n° Q-04, centro, 
Macatuba/SP, filho de EDSON BENEDITO FASCINA e MARIA CHRISTINA MAZIERO FASCINA.Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
09/02/1986, estudante, solteira, domiciliada 
Av. Cel. Virgilio Rocha, n° Q-04, centro, 
Macatuba/SP, filha de HÉLIO APARECIDO PRADO e ISABEL DE FÁTIMA ALBERKON PRADO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 24 de setembro de 2012. 
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.208 Bel. Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do 
Registro Civil das Pessoas Naturais do município 
e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo. 
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro, JÚLIO CÉSAR PRADO ALVES e TALITA MAGNANI GOES.Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
06/08/1985, operador de empilhadeira, solteiro, 
domiciliado e residente na Rua José de Toledo 
César, n° 10-31, Centro, na cidade de Macatuba/ 
SP, filho de BELARMINO ALVES e de dona MARIA APARECIDAPRADO ALVES.Ela, natural de Pederneiras/SP, nascida aos 
08/03/1982, técnica em enfermagem, solteira,
domiciliada e residente na Rua 15 de Novembro,n° L-122, Centro, na cidade de Pederneiras/SP, 
filha de ANTONIO GOES e de dona SEBAS- TIANA APARECIDA MAGNANI GOES.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixa
do nesta Serventia.Edital de Proclamas oriundo do Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais da Comarca de Pederneiras/SP.

Macatuba/SP, 24 de setembro de 2012 Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4206 PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca 
de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // MARCEL TOMÁS ARANTES e ELIZANDRA CONCEIÇÃO SCIAN //. 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
08/04/1986, controlador agricola, soltei
ro, domiciliado na Rua São Paulo, n° 833, 
centro, Macatuba/SP, filho de MÁRIO AL- VISMAR ARANTES e MARIA BERNA- DETE DE FIGUEIREDO ARANTES. Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
07/12/1987, desenhista topografica, soltei
ra, domiciliada na Rua Lucillo Delamura, 
n° 3-126, Jardim Capri, Macatuba/SP, filha 
de JOÃO ROBERTO SCIAN e MARIA ELENA OLIVATTO SCIAN.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 20 de setembro de 2012.Priscila Corrêa Dias MendesOficial
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4205

PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // ELIAS DA SILVA e SILMARA LIMA //. Ele, natural de Santo Antonio de Caiuá/PR, nascido aos 12/06/1970, encanador indústrial, 
solteiro, domiciliado na Rua Bento Paes de Oliveira Leme, n° 170, Jardim América, Maca
tuba/SP, filho de JOSÉ TEOMISTA DA SILVA e QUITÉRIA ALVES DA SILVA.
Ela, natural de Botucatu/SP, nascida aos 18/08/1974, costureira, solteira, domiciliada na 
Rua Bento Paes de Oliveira Leme, n° 170, Jardim América, Macatuba/SP, filha de APARECIDO LIMA e NAIR FRANCISCA MARIANA DE LIMA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 18 de setembro de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

Milton Monti defende 
candidatura de Tarcisio
Deputado afirmou que foi eleito prefeito com 
21 anos e que Tarcísio não é novo para cargo

Vitor Godinho

0 deputado federal, Milton 
Monti (PR), participou 
neste domingo, 23, de 

comício da coligação "Compro
misso com o futuro de Macatu- 

ba", ocorrido no Jardim Bocai- 
úva. O deputado defendeu mais 
investimentos na saúde e habi
tação para a cidade e também 
rejeitou a ideia de que o candi
dato Tarcisio Matheus Abel seja 
muito novo para ser prefeito.

"Estão falando que você é 
inexperiente, é muito jovem. 
Perto da idade que eu fui pre
feito em São Manuel -  e eu fui 
prefeito com 21 anos -  você já 
está velho demais. Quando os 
opositores dizem que o candi
dato é jovem e não tem experi
ência, é por que não tem o que 
falar do Tarcisio, que é uma 
pessoa boa e honesta", discur
sou Milton Monti.

O deputado também afir
mou que o Tarcísio fará uma 
administração de portas aber
tas para a população. "Nós 
vamos estar juntos viu Sar
gento, Tarcisio e Lucilla, para

continuar ajudando Macatu- 
ba. Porque às vezes as pesso
as acabam subindo um pouco 
no pedestal. Começam a pen
sar que são os donos do mun
do, que todo mundo é obri
gado a fazer o que ele quer, 
que todo mundo é obrigado a 
obedecer. Mas o povo não é 
bobo. O povo não aceita isso.
0  povo quer a Prefeitura de 
portas abertas", continuou.

Tarcísio agradeceu o apoio 
de Milton Monti e afirmou 
que o objetivo da campanha 
não é criticar a atual adminis
tração, mas mostrar propos
tas para melhorar Macatuba. 
"Um deputado que sempre 
esteve presente em Macatu- 
ba e sempre vai estar, tenho 
certeza disso. Liberou mais de
1 milhão em verbas para Ma
catuba. Gélo trouxe cerca de 
800 casas. Dr. João asfaltou, 
Zé Henrique e Zezo e até Co- 
olidge. Cada um fez sua parte.

O tom da nossa campanha 
não é de crítica. Estão dizen
do muitos boatos. Mas esse 
não é o tom da nossa campa
nha", finalizou.



Coluna semanal da PresidentaDilma Rousseff
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Carlos Alberto de Santana e Silva, 54 anos, ge
rente de vendas do Rio de Janeiro (RJ) -  Gostaria de 
saber sobre o plano de ferrovias e rodovias. Serão no
vas ou serão recuperadas? E em quais estados elas 
passarão?

Presidenta Dilma -  Carlos, o Programa de In
vestimentos em Logística, que lançamos em 
agosto, aplicará R$ 133 bilhões em ferrovias 
e rodovias para mudar a qualidade da nossa 
infraestrutura. As ferrovias passarão por 17 
unidades da federação (AL, BA, DF, ES, GO, 
MA, MG, MT, MS, PA, PE, PR, RJ, RS, SE, SC e 
SP) e as rodovias por oito (BA, ES, GO, MG, MT, 
MS, DF e TO), mas todos os brasileiros ganha
rão com mais produtividade, custos menores 
e mais desenvolvimento. Nas ferrovias, R$ 
91 bilhões irão para a construção de 4,7 mil 
km de novas linhas e para a remodelação ou 
adequação de 5,3 mil km já existentes, totali
zando 12 trechos. No seu Estado, a ferrovia Rio 
de Janeiro-Campos-Vitória, com 634 km, será 
uma alternativa à BR-101, e uma via de aces
so aos portos fluminenses e capixabas. Já a 
ferrovia Uruaçu-Corinto-Campos escoará para 
os portos do Rio de Janeiro produtos agrícolas, 
siderúrgicos e minérios do Centro-Oeste e de 
Minas Gerais, destinados à exportação. Nas 
rodovias, R$ 42 bilhões serão usados para du
plicar e modernizar, até o quinto ano de con
cessão, 7.500 km de vias em todo o país, em 
nove trechos. Vencerá o leilão quem cobrar o 
menor pedágio (veja mais em www.pac.gov. 
br). Uma logística eficiente, Carlos, torna a 
economia mais competitiva, com mais empre
gos e mais renda para a população.

Joeleno Albuquerque de Almeida, 69 anos, pro
fessor aposentado de Aracaju (SE) -  Presidenta, a Lei 
Maria da Penha funciona?

Presidenta Dilma -  Joeleno, a Lei Maria da 
Penha funciona, sim. Graças à Lei, mes
mo que a mulher não apresente denúncia, 
o agressor pode ser processado, pois o in
teresse de esclarecer os fatos é do Estado. 
Desde sua sanção, em 7 de agosto de 2006, 
a lei permitiu prender em flagrante 4.146 
agressores e instaurar 685.905 procedimen
tos para coibir a violência doméstica. A lei 
também permitiu consolidar uma rede de 
proteção do Estado, com 216 centros de re
ferência de atendimento à mulher, 72 casas 
abrigos, 379 delegacias especializadas de 
atendimento à mulher e 120 núcleos de aten
dimento à mulher nas delegacias civis, entre 
outros. O sistema judicial foi alterado e conta 
hoje com 41 Juizados de Violência Doméstica 
e Familiar contra as Mulheres -  com compe
tência cível e criminal -  e 57 Varas Adaptadas 
de Violência Doméstica e Familiar. Em agos
to, avançamos ainda mais com a campanha 
"Compromisso e Atitude pela Lei Maria da 
Penha - A Lei é mais forte", para apressar 
os julgamentos de processos envolvendo 
violência contra a mulher. É preciso divulgar 
exaustivamente, Joeleno, que as mulheres 
ameaçadas podem procurar ajuda na Central 
de Atendimento à Mulher -  Ligue 180, que já 
recebeu mais de 2,7 milhões de ligações, e 
está disponível inclusive para as brasileiras 
residentes na Espanha, Itália e Portugal.

Paulo Neres de Oliveira Sousa, 47 anos, radialis
ta de Quixeramobim (CE) - Senhora presidenta, quais 
os planos do governo federal em relação à segurança 
das nossas fronteiras?

Presidenta Dilma -  Paulo, desde o ano pas
sado, reforçamos nossa segurança com o Pla
no Estratégico de Fronteiras, coordenado pelo 
vice-presidente da República e que articula 
ações dos ministérios da Justiça e da Defesa e 
de outros órgãos federais, estaduais e muni
cipais para enfrentar o crime organizado. Com 
o plano, desenvolvemos duas operações es
tratégicas: a Operação Sentinela, permanen
te, centrada em inteligência e investigação, 
coordenada pelo Ministério da Justiça, com a 
atuação da Polícia Federal, Polícia Rodoviária 
Federal e Força Nacional de Segurança; e a 
Operação Ágata, com ações pontuais e osten
sivas, coordenada pelo Ministério da Defesa, 
também com participação das forças civis. As 
operações Ágata são ações de grande porte, 
como a Ágata 5, realizada em agosto último, 
numa área de 3,9 mil quilômetros de frontei
ra com Bolívia, Paraguai, Argentina e Uruguai. 
Durante 15 dias, cerca de 17 mil militares da 
Marinha, do Exército e da Aeronáutica atua
ram juntos com representantes de oito minis
térios e de quase 30 órgãos públicos federais, 
estaduais e municipais, incluindo agências re
guladoras. Somente na Operação Ágata 5 hou
ve 191 apreensões, vistorias e revistas, foram 
presas 31 pessoas, apreendidas seis toneladas 
de entorpecentes, 182 carros e embarcações e 
inspecionadas 148 pistas de pouso.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Economia INFLAÇAO
O Índice de Preços ao Consumidor Semanal subiu de 
0,49% para 0,53%, na terceira prévia de setembro. Seis 
dos oito grupos pesquisados apresentaram aumentos, 
entre eles o de alimentação (de 1,25% para 1,28%), 
pressionado pelas carnes bovinas (de 1,91% para 2,58%).

ECONOMIA

Greve dos bancos não 
tem data para terminar
Lençóis e Agudos têm apenas uma agência trabalhando; casas lotéricas 
registram aumento de clientes Procon diz que conta precisa ser paga

Priscila Pegatin

D as sete agências bancá
rias de Lençóis Paulista, 
apenas uma não está em 
greve. As agências do banco 
Itaú, Santander, HSBC, Caixa 

Econômica Estadual e Banco 
do Brasil trabalham apenas 
com o serviço de caixa eletrô
nico. Bradesco é o único banco 
que trabalha normalmente em 
Lençóis e Agudos. Em Macatu- 
ba, o Banco do Brasil continua 
em greve, Bradesco e Santander 
atendem em horário normal.

A paralisação, que começou 
no dia 18 em todo o país, ain
da não tem data para terminar. 
”Vamos continuar lutando por 
tempo indeterminado até que 
a Fenaban (Federação Nacional 
dos Bancos) reabra a mesa de ne
gociações e apresente uma pro
posta decente", disse Marcos Le- 
nharo, diretor do Sindicato dos 
Bancários de Bauru e Região.

Enquanto a greve continua, 
os consumidores são orientados 
à utilizar os caixas eletrônicos e 
casas lotéricas. "A gente tem o 
mínimo de entendimento que 
a população precisa recorrer a

EM GREVE -  Consumidores fazem fila para 
utilizar serviços do atendimento eletrônico

essas alternativas", diz Lenha- 
ro. "Sabemos que a greve traz 
transtorno para todo mundo".

Para os proprietários de ca
sas lotéricas, o aumento no nú
mero dos clientes por causa da 
greve já é notado. "Apesar de ser 
um período mais tranquilo, por 
ser fim de mês, registramos um 
aumento de 10 a 15% na lotéri-

ca", diz Mário Emílio Anholet- 
to, proprietário de uma lotérica 
em Lençóis. "Os serviços mais 
procurados são saque, depósito 
e os pagamentos de duplicatas".

Segundo o Procon-SP, apesar 
da greve, os consumidores devem 
saber que precisam pagar normal
mente as faturas, boletos bancá
rios ou qualquer outra cobrança.

Centro de 
distribuição 
dos Correios 
trabalha 
parcialmente

Além da greve dos 
bancários, a ECT (Em
presa Brasileira de Cor
reios e Telégrafos) tam
bém não chegou a um 
acordo sobre a campa
nha salarial. A paralisa
ção, pequena na região, 
não chega a afetar os 
consumidos, segundo 
funcionários que expli
cam que as agências de 
Lençóis Paulista e Ma- 
catuba trabalham nor
malmente. O Centro de 
Distribuição de Lençóis 
funciona de forma par
cial, já que alguns fun
cionários aderiram a 
greve. Por causa da pa
ralisação estão suspen
sos os serviços Sedex 
10, 12 e o disque coleta. 
O Sindecteb (Sindica
to dos Empregados da 
Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos 
e Similares de Bauru e 
região) não quis falar 
sobre a greve na segun
da-feira e informou que 
apenas após a assem- 
bleia que começaria as 
17h30 de ontem iriam 
se pronunciar.

POLICIA

Garota de 13 anos é 
pega com cocaína
Adolescente confessou que vendia drogas

Colisão entre moto e 
carro deixa 2 feridos
Acidente foi registrado neste sábado 22

Angelo Neto

D urante patrulhamento 
de rotina pelo bairro Ce- 
cap, na sexta-feira 21, às 
22h40, a Força Tática avistou 
quatro pessoas em atitude sus

peita. Durante revista, foi en
contrado no bolso da bermuda 
de W.R.P, 30 anos, um papelote 
de cocaína. Com G.P, 25 anos, 
foi encontrada mais uma por-

ção da droga. Os dois confessa
ram que são usuários de drogas 
e que foram até o local para 
comprá-las.

Ao revistar a blusa de uma 
garota de 13 anos, os policiais 
encontraram mais três papelo- 
tes que totalizaram cinco gra
mas, R$ 70 reais em dinheiro 
e um celular. No cão, foram 
localizados mais três papelotes. 
Todos foram liberados.

Angelo Neto

Segundo dados do Bo
letim de Ocorrências, 
uma moto que seguia 
pela rua Piedade cortou a 
preferencial de um carro no 

cruzamento com a rua Anita 
Garibaldi. Após a colisão, o 
condutor do carro ligou para 
o Resgate que foi até o lo
cal para socorrer as vítimas.

D.F.A, 31 anos, e F.B.M.S, 20 
anos, foram encaminhadas ao 
Pronto Socorro. Uma delas 
estava com fratura exposta na 
perna direita e a outra teve 
apenas ferimentos leves. As 
duas estavam na moto.

A Polícia Militar foi até 
o local, onde testemunhas 
confirmaram a versão. A con- 
dutora da moto não possuía 
habilitação para dirigir.

Jovem é preso por roubo Rapaz é pego em flagrante
Um jovem de 18 anos foi 

preso, na tarde desta quinta-feira 
20, após roubar uma loja de in
formática, no Centro de Agudos. 
De acordo com a Polícia Militar, 
o acusado, J.A.G., de 18 anos, 
aproveitou que um funcionário 
foi até a oficina da loja e roubou 
um notebook. O funcionário 
percebeu e correu em sua dire-

ção para retomar o produto.
Com uma arma, o jovem 

ameaçou o técnico que, assus
tado, começou a gritar para 
chamar a atenção dos popula
res que passaram a perseguir o 
ladrão. A polícia foi chamada, 
encontrou o suspeito que foi 
preso em flagrante por roubo e 
porte ilegal de arma.

Um homem foi preso em 
flagrante acusado de furto no 
tarde deste sábado 22. Segundo 
informações de um funcionário 
de um supermercado, J.O.S, 19 
anos, entrou no estabelecimen
to comercial com uma mochila 
e disse que pegaria cerveja. No 
entanto, ele pegou várias latas 
de energético e colocou dentro

da mochila. O funcionário dis
se a ele que teria que passar no 
caixa para acertar, mas o acu
sado ficou irritado e disse que 
sairia sem pagar.

A polícia foi acionada e o 
acusado foi detido na Avenida 
25 de Janeiro. Ele foi encami
nhado a delegacia onde foi pre
so em flagrante por furto.

promoção
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Esportes ARBITRAGEM
Árbitros da cidade de Lençóis Paulista participaram entre os 
dias 17 e 19 deste mês do Curso de Capacitação de Árbitros de 
Futebol, realizado pela Federação Paulista de Futebol. O evento 
aconteceu na Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo e 
contou com a participação de diversos árbitros do estado

FUTEBOL

Equipe feminina disputa 
Campeonato Paulista
Após conquista do título nos Jogos Regionais de Lins da segunda divisão deste ano, equipe foi 
convidada a participar de campeonato; primeiro jogo é contra Marília, dia 29, no Bregão

Angelo Neto

Começa no próximo sába
do, dia 29, o Campeonato 
Paulista Feminino 2012 
de Futebol, organizado pela 
LINAF (Liga Nacional de Fute

bol). Este ano, Lençóis Paulista 
recebeu o convite para parti
cipar do campeonato, após o 
título conquistado nos Jogos 
Regionais de Lins da segunda 
divisão este ano. Neste primei
ro jogo, Lençóis duela contra 
Marília, às 16h, no estádio Ar- 
chângelo Brega, o Bregão.

Esta é a segunda vez que 
Lençóis Paulista participa do 
campeonato. Em 2010, a cidade 
ficou em terceiro lugar do gru
po, mas não conseguiu a classi
ficação para a segunda fase.

Neste ano, o técnico Adolfo 
Martini pretende usar o cam
peonato como preparação para 
os Jogos Abertos do Interior, 
em Bauru. "Muitas meninas 
trabalham durante a semana

JORNADA -  Equipe feminina de Lençóis Paulista vai disputar pelo 
segundo ano o Campeonato Paulista Feminino 2012 de Futebol

e não temos tempo para nos para os Jogos Abertos do In- 
preparar, então usaremos esse terior”. Os uniformes e as bo- 
campeonato como preparação las foram doados pela LINAF

como forma de incentivo do 
esporte feminino no Brasil.

Com 34 equipes dispu
tando o título, o Campeonato 
Paulista Feminino é a maior 
competição do Estado. Devido 
a isso, Martini lembra que vá
rias equipes de tradição como 
Santos, Botucatu e Ferroviária 
de Araraquara observam atle
tas que podem futuramente in
tegrar seus elencos. "Em 2010, 
duas meninas da nossa equipe 
foram contratadas pela equipe 
pela equipe da Ferroviária. 
Para esse ano, a nossa expec
tativa é de que novas meninas 
possam ser contratadas por 
grandes equipes”. Ele ainda 
acredita em um bom desempe
nho da equipe no campeonato.

"Temos grandes jogadoras 
no elenco. A nossa defesa é 
muito consistente e temos um 
ataque que marca muitos gols. 
Vamos tentar chegar entre os 
oito melhores da competição”, 
completa Martini.

BASQUETE

Sub-12 e sub-16 vencem 
e garantem vaga

Equipe sub-16 ficou em primeiro do grupo 
e decide classificaçao em casa

Angelo Neto

As equipes masculinas 
sub-12 e sub-16 do 
Alba /Lençóis Paulis

ta / Lutepel / Lwart entra
ram em quadra neste final 
de semana pela LBC (Liga 
de Basquete Centro Oes
te Paulista) e garantiram a 
vaga para a fase semifinal, 
os Play Offs, da competição 
com duas vitórias.

No sábado, 22, a equipe 
sub-16, que tem apenas uma 
derrota na Liga, confirmou o 
favoritismo e venceu a equi
pe do Objetivo / Smel / APB 
São Carlos por 62 a 36, no 
ginásio de esportes Antônio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão. 
Além da classificação, os len- 
çoenses ainda garantiram o 
primeiro lugar da categoria.

"A equipe entrou com 
uma postura defensiva mui
to forte. Essa é a postura da 
equipe durante todo o cam
peonato. Mesmo com alguns 
erros de precipitações no 
ataque, a equipe se defen
deu muito bem”, destacou o 
técnico Leonardo Henrique

Oliveira, o Dudu. O primei
ro lugar na chave, garante a 
equipe a vantagem de dispu
tar as partidas decisivas do 
play off sempre em casa.

Já no domingo, 23, foi 
a vez da equipe sub-12 do 
Alba /Lençóis Paulista / Lu- 
tepel / Lwart, segunda colo
cada na categoria, viajarem 
até Bauru para enfrentar o 
Colégio Criarte.

Em uma de suas melho
res apresentações no cam
peonato, os lençoenses ven
ceram por 57 a 36. O jogo 
marcou a estreia do jogador 
Murilo Capoani Aguiar, 
uma das promessas da equi
pe no campeonato "Nesse 
jogo, o Murilo de apenas 12 
anos e 1,90 metro de altura 
fez a sua estreia no campe
onato. Ele fez cinco pontos 
e pegou diversos rebotes 
e com certeza nos ajudará 
muito durante a competi
ção”, completou Dudu. A 
equipe sub-12 também ga
rantiu a vaga para a próxima 
fase da competição e disputa 
com Maracaí quem fica com 
o primeiro lugar a categoria.

AMADOR

Dois jogos 
movimentam série B
Mensagem conseguiu sua segunda vitória; 
Nova Lençóis e Grêmio Cecap B empatam

CESTA

Sub-17 feminino perde mais uma na Liga

Time tentou reação no último quarto de jogo, 
mas não foi suficiente para evitar a derrota

Angelo Neto

Angelo Neto

D ois jogos neste do
mingo, 23, movim en
taram  o Campeonato 
Amador série B Troféu Ivan 
Prenhaca, organizado pela 

LLFA (Liga Lençoense de 
Futebol Amador), em par
ceria com a diretoria de 
Esportes. Ambos os jogos 
aconteceram  no estádio Ar- 
chângelo Brega, o Bregão.

Grêmio Cecap B e Nova 
Lençóis empataram em 0 a 0. 
Logo em seguida, o Mensagem 
bateu o C.A.U (Clube Atlético 
Ubirama) por 2 a 0, gols Viní
cius e Fernando aos 36 e 41 mi
nutos do segundo tempo.

O jogo entre Prata e Al
vorada não aconteceu, pois a 
equipe do Alvorada foi desclas
sificada por falta de documen
tação. Portanto, o Prata foi con
siderado vencedor por W.O.

A equipe feminina sub-17 
do Alba / Lençóis Paulista/ 
Unimed entrou em qua

dra novamente neste sábado, 22, 
pela LBC (Liga de Basquete Cen
tro Oeste Paulista) para enfrentar 
a equipe do Objetivo / Smel / 
APB São Carlos e perdeu mais 
uma no campeonato. No jogo de 
ida, em São Carlos, as lençoen- 
ses perderam por 34 a 21.

Com muitos erros na marcação, 
a equipe de São Carlos facilmen
te dominou o jogo. "As meninas

ficaram perdidas em quadra, sem 
postura defensiva e muito menos 
ofensiva. Nossa equipe literalmente 
assistiu ao jogo”, destacou o te'cnico 
João Paulo Dalaqua Paschoarelli.

"Em alguns momentos do 
jogo melhoramos, mas foi muito 
pouco para tentar uma reação”, 
completou. No último quarto, 
as lençoenses tentaram uma rea
ção, mas não foi suficiente para 
evitar a derrota por 56 a 36.

A equipe feminina sub-17 volta 
à quadra no próximo sábado 29 con
tra Igaraçu do Tietê, líder da catego
ria no LBC na casa das adversárias.
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XADREZMestre Internacional 
dá curso no Marimbondo
Carlos Alberto Barreto comandou o primeiro C urso Escolar de Xadrez no Marimbondo; setenta alunos participaram do encontro

Fotos: Cintia Fotografias

N o último final de sema
na o CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) promoveu o 
primeiro Curso Escolar. O  
evento contou com a presen
ça do mestre internacional 
de Xadrez, Carlos A lberto  
Barreto, atual 29° colocado 
do ranking brasileiro.

O  curso teve a presença 
de setenta alunos, divididos 
em duas turmas (curso pa-

ra iniciação e avançado). Os 
participantes depois tiveram a 
oportunidade de enfrentar o 
mestre internacional em uma 
partida simultânea, jogos em 
que o jogador enfrenta vários 
oponentes ao mesmo tempo.

O  curso teve como princi
pais patrocinadores o Colégio 
Liceu Francisco Garrido e o 
Clube Esportivo Marimbondo 
e contou com a supervisão do

Professor Bruno César Ferrei
ra Godinho. O  professor Bru
no espera que iniciativas como 
esta, de desenvolver o Xadrez 
da cidade de Lençóis Paulista, 
sejam cada vez mais incenti
vadas. “ O  Xadrez é um dos 
esportes que mais vem cres
cendo na cidade e a evolução 
gradativa dos alunos depende 
de oportunidades como estas 
a todos os jogadores.” , avalia.

FUTEBOL

Copa Frigol recomeça nessa semana
Equipes agora jogam valendo vaga nas quartas de final da competição

Depois de uma breve pau
sa, as 20 equipes que dispu
tam a edição 2012/201 3 da 
Liga CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) voltam a cam
po para a disputa da segunda 
fase da Copa Frigol. A  primei
ra fase serviu para a defini
ção dos grupos do segundo 
turno. Os dez times foram 
divididos em duas chaves de 
acordo com sua classificação.

Agora vale vaga na fase de- 
cisiva.As equipes se enfrentam 
dentro das chaves. A  última de 
cada grupo é eliminada, as ou
tras quatro vão para a decisão 
das quartas de final.

Na categoria Master, os 
jogos recomeçariam na noite

de ontem, com o confronto 
entre Masster Veículos/ Sport 
Shoes x  Marimbondo, previs
to  para as I9h l5 . A té o fecha
mento desta edição, a partida 
ainda não havia terminado.

Fechando a primeira roda
da da categoria Master, hoje 
tem All Sport/ Ventura FM x 
MS Sport/ Trigal. Amanhã jo 
gam Hemolab/ H ot 107 x  MS 
Sport/ Trigal, na quinta é a vez 
de Pamelab/ Colégio São José 
e LP Net/ Todeschini se en
frentarem. Todos os jogos tem 
início marcado para as I9hI5.

Valendo pela categoria 
Sênior, a segunda fase já tem 
duas rodadas completas. Até 
agora, destaque para a equi-

pe Box 9/ Giga Express, que 
venceu as duas partidas que 
disputou até agora e lidera o 
Grupo A  com seis pontos ga
nhos. No Grupo B, Pamelab/ 
Colégio São José e LP Net/ 
Todeschini estão empatadas 
em primeiro, com três pontos.

A  terceira rodada acon
tece no final de semana, com 
dois jogos no sábado 29 e 
mais dois no domingo 30. 
N o sábado, a partir de I5h30 
jogam Marimbondo x  MS 
Sports/ Trigal e Box 9/Giga 
Express x  Hemolab/ H ot 107. 
N o domingo os confrontos 
começam às 8h45: Paulista 
Som/ Pão & Opção x  Masster 
Veículos/ Sport Shoes.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade A DOIS
Carlos e Márcia 
foram clicados em 
um momento de 
descontracão
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QUALIFICAÇÃO
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O diretor de Cultura de Lencóis 
Paulista, Nilceu Bernardo, 
participou do Encontro 
Internacional de Formação 
em Gestão CulturaL. O " 
evento aconteceu durante 
a inauguracão do Centro de 
Pesquisa e "Formação do SESC.
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•CICLOBIKE
Há dois anos, a bicicletaria 
Ciclobike oferece o que há 
de melhor para os clientes 
apaixonados por bicicleta. Além 
de produtos de qualidade, a 
Ciclobike conta com profissionais 
qualificados e mecânico 
com mais de dez anos de 
experiência. A Ciclobike fica na 
Rua Guaianazes, 1159 -  Jardim 
Monte Azul. Telefone (14) 9606
5695.
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O  Agatha, Silvia e Sergio na 
Pizzaria Pramio 
©  Adriele, Ana Julia e Nilson 
na Pizzaria Pramio 
©  Alicia e Luis Otavio na 
Pizzaria Pramio 
© Camila, Rogério e Roberto 
na Pizzaria Pramio 
©  Bia e Lia na Pizzaria 
Pramio
O  Carla e Diogenes na 
Pizzaria Pramio
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•  No dia 
16 de
setembro, a 
bonequinha 
Livia Repke 
Santanna, 
completou 
7 aninhos 
junto 
dos pais 
Mayara e 
Leandro, 
amigos e 
familiares

• Parabéns 
para Everton 
Fabiano por 
mais um 
ano de vida 
completado 
neste
domingo 23. 
São os votos 
de sua noiva 
Carina.
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